

# Notre collectif de santé :

Ensemble, nous créons une force qui est réellement plus grande que la somme de ses parties.



## Milieux de travail. Organismes de bienfaisance dans le domaine de la santé. Les patients et familles qu'ils soutiennent.

Nous faisons le lien, menons et inspirons ces groupes à travailler ensemble en harmonie vers un but commun — celui d'améliorer la vie des personnes atteintes d'une maladie chroniques et graves.

Nous enrichissons les cultures des milieux de travail en leur donnant une raison d'être, nous soutenons les organismes de bienfaisance dans le domaine de la santé grâce à des dons cruciaux, et nous permettons aux patients et à leurs proches à se joindre à nous dans notre parcours.

Les organismes de bienfaisance dans le domaine de la santé jouent un rôle vital en soutenant les patients et leurs familles, tout en finançant la recherche qui mène à la prévention, à des traitements et à des remèdes. Les dons à ces organismes sont nécessaires plus que jamais.

Lorsque vous soutenez PartenaireSanté, vous ne faites pas que contribuer à un organisme de bienfaisance — vous aidez un réseau de 20 des organismes de bienfaisance nationaux parmi les plus respectés dans le domaine de la santé et pour les patients.



Ensemble, nous créons une force qui est réellement plus grande que la somme de ses parties.

Par le biais des campagnes en milieu de travail de PartenaireSanté, plus de **600 000 employés** ont permis d'amasser plus de **230 millions** de dollars pour transformer des millions de vies à travers le pays. En 2023 seulement, les efforts de notre collectif ont permis à ces organismes de bienfaisance de servir **23 millions de personnes**, de fournir des programmes à plus de **5,6 millions de personnes** et d'investir **114,4 millions** de dollars en recherche médicale vitale.



Des camps d'été et des retraites pour des milliers d'enfants et leurs familles qui sont confrontés à la maladie.



Du financement pour de l'équipement médical essentiel comme des aides à la mobilité et des perruques.



Des lignes d'aide téléphoniques 1-800 pour soutenir plus de 100 000 personnes par année.



Des webinaires éducatifs et des groupes de soutien auxquels ont participé des millions de personnes.

Le collectif de PartenaireSanté ne change pas seulement des vies, mais favorise également la raison d'être des individus et le sens de la communauté au sein des milieux de travail, rehaussant ainsi la satisfaction des employés et renforçant la réputation des entreprises.

Maintenant, plus que jamais, nos communautés ont besoin des organismes de bienfaisance. Les organismes de bienfaisance ont besoin de nous. Et nous avons besoin de vous. Inspirons nos milieux de travail — ensemble.

